



西小だより

桐生市立西小学校
令和5年度
NO.2
令和5年4月27日

1年生が笑顔で仲間入り ～「1年生を迎える会」が開かれました！～



【6年生と一緒に入場】

4月21日（金）、西小学校体育館にて「1年生を迎える会」を開きました。全校児童が集う中、6年生のお兄さんお姉さんと手をつないで28名の1年生が笑顔いっぱいでのりこぎで入場し、上級生から盛大に祝福を受けました。

全校児童を代表して、2年生から「朝顔の種」がプレゼントされ、5・6年生の代表委員で編成した「西小よくし隊」からは、「①しっかりと勉強しましょう。②思いやりの心を育てましょう。③たくましい体を作りましょう。」と、学校生活を豊かにするための3つのアドバイスをもらいました。



【全校児童で校歌斉唱】



【2年生からのプレゼント贈呈】



【西小よくし隊からのアドバイス】



【上級生とご対面】

学校生活に慣れてきました

新1年生の入学から約1ヶ月がたちました。教室や廊下の掃除、おいしい給食も始まり、学校生活が日増しに充実してきております。

また、休み時間には校庭で元気に遊ぶ姿も見られます。お友達や担任の先生、上級生のお兄さんやお姉さんと一緒に、楽しく遊ぶ姿がたくさん見られるようになってきました。



【おいしい給食、たくさん食べてます】



【みんなで協力してお掃除がんばってます】



【休み時間は元気に校庭で遊んでいます】

『朝の交通指導』

『あいさつ運動』

お世話になっております



【気持ちのよい朝のあいさつ運動】

交通指導員さんや八区、九区の民生委員さん、保護者の皆様におかれましては、児童の安全な登校と気持ちの良い朝のスタートを日々支えて頂き、大変感謝申し上げます。令和5年度がスタートして1ヶ月が経ちますが、西小学校児童は新しい環境にも少しずつ慣れ、充実した毎日をお過ごししております。笑顔と共に「おはようございます」の元気な声が聞こえると、1日の始まりがワクワクしてきます。これからもお力添えをどうぞ宜しくお願い致します。